

Fête du pôle

Une haie d'honneur par des musiciens et des danseurs bretons a accueilli nos trois prêtres et les paroissiens à la fin de la messe de pôle.

La soirée a rassemblé un nombre exceptionnel de paroissiens pour cette fête de remerciements de nos trois prêtres.

Fest Noz réussi avec 600 crêpes offertes, 400 saucisses, de nombreux desserts et accompagnements apportés par les paroissiens ... et une ronde bretonne pour finir !

Une grand merci à tous pour cette belle participation.

Que la paix du Christ, à laquelle vous avez été appelés pour former un seul corps, règne dans votre cœur. Et soyez reconnaissants. Colossiens 3:15



8ème marche vers Assise pour Jeunes adultes du Diocèse

Poursuite de la marche vers Assise pour les étudiants et jeunes pro. Cette année, de Aulla à Lucques.



7 jours de marche entre jeunes adultes, aux côtés du Seigneur, sur les chemins vallonnés des contreforts des Apennins et du début de la Toscane, accompagnés du p. Olivier Joncour et d'Isabelle de La Garanderie, vierge consacrée du diocèse de Nanterre. Thème de l'année : Chemin de Souffle et d'intériorité.

Quand ? Du dimanche 11 août (rdv en milieu d'après-midi à Aulla) jusqu'au dimanche matin 18 août à Lucca.

Questions et précisions : marche92.assise@gmail.com

Lien vers les inscriptions : <https://sites.google.com/view/marcheassise-jeunescathos92/acceuil> (et <http://jeunescathos92.fr>)



Semaine du 1er juillet au 7 juillet 2024

Remerciements

Au terme d'un séjour de trois ans de mission sur l'ensemble pastoral Saint-Bruno, Saint-Étienne, Sainte-Lucie mon cœur palpite à la fois de joie et de gratitude émues pour l'accueil, combien fraternel, chaleureux et généreux que j'ai reçu durant mon séjour.

Bien-aimés du Seigneur ! il vous sera difficile d'imaginer l'intense sentiment de gratitude et de reconnaissance qui m'anime car les mots humains ne le traduisent qu'imparfaitement. Je suis ému devant l'attitude d'attention, de délicatesse et de générosité de tous et de chacun à mon égard.

Nombreux sont ceux et celles qui ont agi généreusement en ma faveur dans la discrétion mais efficacement pour que mon séjour soit ce qu'il est : un séjour agréable et heureux. D'ailleurs si l'on trouve que les trois ans sont trop vite passés, c'est que le séjour est bon. Je vous en remercie infiniment.

Même si je ne veux nommer personne de peur d'en oublier certains, je me permets cependant de nommer mes frères aînés dans le sacerdoce : le père Jacques Mevel, curé de l'ensemble paroissial. Mon père, je vous souffle que j'admire en vous un homme de paix, d'écoute et un pasteur attentif au bien des âmes. J'en suis édifié et vous en remercie. Le père Benoît et le père Avelino ont été pour moi des frères et ont veillé avec charité et délicatesse pour que je ne souffre de rien. Merci chers pères pour votre témoignage d'amour.

Merci aux quatre diacres du pôle, Gérald, Alain, Amaury et Paul pour votre disponibilité et votre précieuse collaboration.

Un merci spécial aux enfants du Caté qui nous rappellent que le royaume des cieux est à ceux qui leur ressemblent.

Je vous prie de savoir qu'il y a en moi un profond sentiment de reconnaissance que je souhaiterais exprimer sans défaut.

Mon tout premier merci va à celui ou celle qui croirait que je l'ai oublié. Veuillez le transmettre à tous ceux et celles qui n'ont pu être des nôtres aujourd'hui.

Pour en venir à la vie des paroisses, il m'est apparu que chacune d'elle a son dynamisme propre. Mais le dénominateur commun des trois est la fraternité, l'accueil et la convivialité. Je dis « Bravo » aux trois paroisses du pôle.

Je retourne au Togo, chez moi, mais je laisse mon cœur ici à Issy. Ce n'est donc qu'un au revoir, mais pas un adieu.

Comme tout être humain est marqué par la finitude, veuillez me pardonner si j'ai eu à poser un geste maladroit, une parole déplacée qui a fait mal à l'un ou l'autre. Je demande sincèrement pardon.

Je ne peux pas vous oublier dans mes prières. Priez aussi pour moi, pour que je sois serviteur du Seigneur selon son cœur.

Que notre Seigneur Jésus-Christ vous garde toujours dans sa paix et que la présence aimante et maternelle de Marie ne vous fasse jamais défaut.

A vous tous merci !

Père Antoine Nagniane

A VENIR

Lundi 1er juillet

18h00 : Chapelet de la Divine Miséricorde à Saint-Etienne

20h30 : Adoration à Saint-Bruno

Mercredi 3 juillet

8h30 : Messe suivie du Chapelet à Sainte-Lucie

17h45 : Chapelet à Saint-Etienne

19h00-20h00 : Adoration à Saint-Etienne

Jeudi 4 juillet

20h30 : Répétition de la chorale *Grain de Lumière* à Sainte-Lucie

Vendredi 5 juillet

9h00-22h00 : Adoration à Sainte-Lucie

Dimanche 7 juillet Lectures : Ez 2, 2-5, Ps 122 (123), 2 Co 12,7-10, Mc 6, 1-6

18h00 : Adoration à Saint-Bruno

CARNET DU PÔLE

Saint-Etienne

Obsèques : Claude PERNET (03/07/24 à 14h)

Baptême : Flora BJERRUM (07/07/24)

Sainte-Lucie

Obsèques : Georgette CHARCONNET (25/06/24)

Baptêmes : Elisa CRENEAU et Elisa ESTINVIL (7/07/24)

Messes

Horaires d'été

du samedi 6 juillet jusqu'au vendredi 30 août

	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi	Samedi	Dimanche
Saint-Bruno							9h30
Saint-Etienne	18h30	8h00	18h30	8h00	8h00		11h00 18h30
Sainte-Lucie			8h30		8h30	18h30	10h30

Date à retenir

8 septembre : Messe de rentrée dans le parc Jean-Paul II et installation de notre nouveau curé, le père Antoine Loyer par Monseigneur Matthieu Rougé.

Pour recevoir la Newsletter par mail : pastorale@polebel.com en précisant votre nom et votre paroisse.

Eté

Les tables ouvertes dans les paroisses reprennent à Saint-Bruno en juillet et à Saint-Etienne en août.



Les maisons paroissiales ouvrent leurs portes aux paroissiens pour partager un repas avec les mets apportés par chacun. Venez nombreux partager ce temps de convivialité pendant la période estivale.

Les mercredis 10, 17 et 24 juillet à Saint-Bruno.

Les mercredis 7, 14 et 21 août à Saint-Etienne.

Intérim des chantres à Saint-Etienne



Les chantres assurent l'animation des 3 messes du weekend (2 en été). Pendant les vacances scolaires, notamment celles d'été, beaucoup sont absents et il arrive que certaines messes ne "trouvent" pas d'animateur.

Si vous avez (ou vous sentez) la capacité d'assurer ce service lors d'une messe où aucun animateur n'est présent, vous pouvez vous mettre en début de messe avec notre super organiste pour choisir des chants (un classeur est à la disposition de ceux qui animent pour faire ce choix) et ainsi aider nos prêtres en faisant chanter l'assemblée. Soyez remerciés pour l'aide que vous pourrez apporter à notre communauté pendant ce temps particulier. Bel été à tous.

DANS NOS PAROISSES

Arrivée des nouveaux prêtres

C'est le père Antoine LOYER, actuel curé de Saint-Louis de Garches, qui assurera la responsabilité de l'ensemble pastoral du pôle BEL, le 1er septembre. L'installation par Mgr Rougé, notre évêque aura lieu pendant la messe de rentrée prévue le dimanche 8 septembre. Il sera secondé par deux vicaires, le Père Michel Oudan MINGNANGUIBE (diocèse de Dapaong au Togo) et le Père Pawel PIETRUSIAK responsable du séminaire polonais de Paris.

Catéchisme

Les enfants du catéchisme ont besoin de vous !



Nous recrutons des bénévoles pour le catéchisme les mercredis et samedis matin dans nos trois églises.

" Donnez, et l'on vous donnera " Luc 6,36

Alix Perney : 06 72 22 61 13

Formation assurée



En randonnée, je ne sors pas des chemins balisés pour ne pas prendre le risque de piétiner des espèces protégées, d'effrayer des animaux ou de faire des dégâts sur un site préservé.